ASSESSMENT AND PLANNING APPEAL BOARD

NOTICE OF APPEAL

(ASSESSMENT ACT, R.S.N.B.,1973,C. A-14,S.27-29) REVISED/REVISÉE(02-09)

Property Account Number/Numéro de compte des biens

Location of real property/Emplacement des biens réels

Municipality or other taxing authority/ Municipalité ou autre autorité fiscale

I hereby appeal to the Assessment and Planning Appeal Board the assessment of /

Par la présente, j'interjette un appel auprès de la commission d'appel en matière d'évaluation et d'urbanisme pour faire modifier l'évalutation

Made on the above mentioned real property for the year/ Faite relativement aux biens réels susmentionnés pour l'année

Important Notice: Section 29(2) of the *Assessment Act* states, "29(2) The notice of appeal referred to in subsection (1) shall contain a statement of the allegations of fact, the statutory provisions upon which the appellant relies and the reasons that the appellant intends to rely upon in support of his appeal."

LA COMMISSION D'APPEL EN MATIÈRE DES ÉVALUATIONS ET D'URBANISME

AVIS D'APPEL

(LOI SUR L'ÉVALUATION, L.R.N.-B., 1973, CHAP.A-14, A. 27-29)

SPACE FOR BOARD USE ONLY/ ESPACE RÉSERVÉE À LA COMMISSION					
	EST NOT RESERVED A EXCOMINISCION				

Avis Important: La section 29(2) de la *Loi* de l'évaluation stipule, "29(2) L'avis d'appel visé au paragraphe (1) doit exposer les faits allégués, les dispositions législatives invoquées par l'appelant et les motifs sur lesquels il entend fonder son appel."

Name of Appellant Nom de l'appelant		Dated this Fait ce	Day of jour de	Year année
Address/Adresse				
			Signature of Appellant/Signature de l'appelant	
Postal Code Code postal	Telephone Téléphone			

<u>\$</u>

Important Notice:

If you wish to appeal with the Assessment and Planning Appeal Board, the procedure described below must be followed.

- 1. This form must be completed and signed;
- 2. A notice of appeal must be forwarded to the Assessment and Planning Appeal Board within (21) twenty-one days of the date of the Review Register Response. (The date referred to being the date in the lower left hand of the Review Register.)
- Send to: The Chairman, Assessment and Planning Appeal Board

Mailing P.O. Box 6000

Civic

Fredericton NB E3B 5H1 Fax: (506) 444-4881 Telephone: (506) 453-2126 435 King Street, Suite 201 Fredericton NB E3B 1E5

- 4. Section 29.1(1) of the Assessment Act states,
 - "29.1(1) A notice of appeal shall be served on the Chairman
 - (a) by sending the notice of appeal by registered mail or prepaid courier to the Chairman at the Chairman's address as stated in the notice of appeal.
 - (b) by leaving the notice of appeal with the Chairman or a person employed in the office of the Chairman,
 - (c) by telephone transmission producing a facsimile of the notice of appeal at the office of the Chairman as stated in the notice of appeal, or
 - (d) in any other manner prescribed by regulation."

Avis Important:

Si vous désirez faire un appel devant la commission d'appel en matière d'évaluation et d'urbanisme, la procédure ci-dessous doit être suivit.

- 1. Cette formule doit être remplie et signée;
- 2. Un avis d'appel doit être envoyé à la commission d'appel en matière d'évaluation et d'urbanisme dans les vingt et un jours de la date de la décision relative à une demande de révision. " & "(La date signifiée est la date indiquée au coin inférieur gauche de la decision relative à la demande de révision.)
- 3. Envoyé à:Le Président, La Commission d'appel en matière d'évaluation et d'urbanisme

Postale CP 6000

Civique

Fredericton NB E3B 5H1 Télécopieur: (506) 444-4881 Téléphone: (506) 453-2126 435 Rue King, Bureau 201 Fredericton NB E3B 1E5

- 4. Section 29.1(1) de la Loi de l'évaluation stipule,
 - "29.1 (1) Un avis d'appel est signifié au président
 - (a) en faisant parvenir l'avis d'appel par courrier recommandé ou par messagerie affranchie au président, à l'adresse du président telle qu'indiquée dans l'avis d'appel,
 - (b) en laissant l'avis d'appel au président ou à une personne employée au bureau du président,
 - (c) par transmission téléphonique produisant un fac-similé de l'avis d'appel au bureau du président tel qu'indiqué dans l'avis d'appel, ou
 - (d) de toute autre manière prescrite par règlement."